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そ
ば
を
植
え
始
め
た
の
は
、
早
期
水
稲
後

の
水
田
を
有
効
活
用
す
る
裏
作
と
し
て
考
え

た
の
が
始
ま
り
で
す
。
ま
た
、
ジ
ャ
ン
ボ
タ

ニ
シ
対
策
に
も
な
る
と
い
う
考
え
方
も
あ
り

ま
し
た
。

　
品
種
は
宮
崎
大
粒
を
中
心
に
植
え
て
い
ま

し
た
が
、
現
在
で
は
昨
年
、
県
が
新
た
に
開

発
し
た
「
宮
崎
早
生
か
お
り
」
を
中
心
に
作

付
け
し
て
い
ま
す
。
成
熟
が
早
い
の
で
収
量

ア
ッ
プ
を
期
待
し
て
い
ま
す
。

　
振
興
会
で
は
、
十
割
そ
ば
な
ど
を
町
で
行

わ
れ
る
各
イ
ベ
ン
ト
等
で
販
売
し
て
い
ま

す
。
で
き
れ
ば
、
よ
り
多
く
の
人
に
食
べ
て

ほ
し
い
の
で
、
町
内
で
そ
ば
を
食
べ
る
こ
と

の
で
き
る
場
所
が
、
も
っ
と
増
え
て
ほ
し
い

で
す
。
将
来
的
に
は
、「
そ
ば
の
地
産・地
消
」

が
で
き
た
ら
い
い
で
す
ね
。

　
ま
た
、
そ
ば
に
付
加
価
値
を
付
け
て
売
り

た
い
と
も
考
え
て
い
る
の
で
、
町
内
の
各
団

体
と
連
携
し
て
一
緒
に
町
を
盛
り
上
げ
ら
れ

た
ら
と
思
っ
て
い
ま
す
。

新
富
町
は
、
県
内
で
第
２
位(

２
０
１
０
世
界

農
林
業
セ
ン
サ
ス)

の
作
付
面
積
を
ほ
こ
る

「
そ
ば
」
の
一
大
産
地
で
す
。

秋
に
な
る
と
町
内
の
い
た
る
と
こ
ろ
で
、
白

い
可
憐
な
花
を
満
開
に
し
た
そ
ば
畑
が
訪
れ

る
人
の
目
を
楽
し
ま
せ
て
く
れ
ま
す
。

〜

そ
ば

〜 ④そば振興会の十割そば。薫り高く深い味わいが楽しめる逸品 　一面に広がるそば畑は、新富町の秋の風物詩
　　　

新富町そば振興会
会長　岩本　博さん

　今別府の今井シズさんが 9 月２４日（土）に１００歳の誕生日を迎え
られ、土屋町長がお祝いのため自宅を訪問しました。
　散歩や、手先の器用さを生かしてチラシなどを使った蝶々つくり等を
楽しみとされており、とてもお元気な様子でした。

祝！100歳
●御祝い

　１１月１日（火）に西都・児湯地域 7 市町村長が、口蹄疫等の家畜伝
染病の予防やまん延防止などについて、相互協力などに関する内容を定
めた協定を締結しました。
　この協定により各市町村の連携した予防体制の構築や、迅速な防疫活
動が期待されます。

●ニュース

●ニュース

西都児湯地域における
口蹄疫等の防疫措置に関する協定締結

　平成 23 年度自衛隊記念日における防衛大臣感謝状贈呈式が行われ、
我が国防衛と自衛隊任務の深い理解に対し、防衛大臣から感謝状が贈
呈されました。

防衛大臣から新富町へ感謝状贈呈
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